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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録

平成２８年５月２５日定例教育委員会が、一宮市役所本庁舎１１階１１０２会議室に招集

された。

１ 定例教育委員会議案案件

第３４号議案 一宮市木曽川文化会館の設置及び管理に関する条例施行規則の一部を改

正する規則の制定について

第３５号議案 一宮市学校教育推進会議委員の委嘱について

第３６号議案 一宮市子どもの安全推進委員会委員の委嘱について

第３７号議案 一宮市社会教育委員の解嘱及び委嘱について

第３８号議案 一宮市教育委員会指定管理者選定委員会委員の委嘱について

第３９号議案 一宮市教育委員会図書館運営業務委託評価委員会委員の解嘱及び委嘱に

ついて

第４０号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について

２ 出席委員

小川委員長 森委員 關戸委員 山田委員 中野教育長

３ 欠席委員

無

４ 一宮市教育委員会会議規則第１５条の規定により出席したものの職氏名

杉山教育文化部長 野田教育文化部次長 脇田中央図書館長 吉川博物館長 堀総務課長 

高橋学校教育課長 堀学校給食課長 村瀬生涯学習課長 大野スポーツ課長 善治教育指

定管理課長 河原図書館事務局長 竹田博物館事務局長

５ 同上規則第１７条の規定により書記として出席したものの職氏名

森総務課専任課長 長谷川総務課課長補佐 谷口総務課課長補佐

６ 傍聴者

 無

会 議 て ん 末

委員長（午後２時００分委員長席に着席、開会を宣言）

ただ今から、５月の定例教育委員会を開催いたします。本日の会議録署名者を關戸委員

と山田委員のお二人にお願いいたします。それでは、４月の定例教育委員会の会議録が

お手元に渡っていると思いますが、これについて何かございませんか。

各 委 員

異議ありません。
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委員長

ご異議がないようでございますので、４月の定例教育委員会の会議録について承認いた

します。それでは本日の議案の審議に入ります。第３４号議案 一宮市木曽川文化会館

の設置及び管理に関する条例施行規則の一部を改正する規則の制定について、事務局よ

り説明をお願いします。

善治教育指定管理課長 

第３４号議案 一宮市木曽川文化会館の設置及び管理に関する条例施行規則の一部を改

正する規則の制定について、別紙案を添えて教育委員会の審議に付するものであります。

提案理由は、一宮市木曽川文化会館の設置及び管理に関する条例施行規則の一部を改正

する規則を制定するため、本案を提出するものでございます。（別紙（案）に基づいて説

明）よろしくご審議をお願いいたします。 

委員長 

何かございませんか。 

委員 

改正案の「ピアノ・ヤマハＣ６Ｘ」１台の隣に数字が続きますが、何の数字ですか。 

善治教育指定管理課長 

左から順に、午前、午後、夜間、午前・午後、午後・夜間、全日の使用料金となってい

ます。 

委員 

  一番最後の改正案の表に当てはめればよいのですね。 

善治教育指定管理課長 

そのとおりでございます。 

委員 

  ピアノは全部で３台ですか。 

善治教育指定管理課長 

今回２台追加し、全部で３台になりました。 

委員 

料金表に「ヤマハ」というブランド名を入れたのは、そのほうがピアノをやっている方

にはわかりやすいということでしょうか。 

善治教育指定管理課長 

ピアノ３台の購入価格には大きな差がございまして、ホールのピアノは１，３００万円

程度、他の２台は２００万、３００万円程度となっております。ピアノのランクが違う

ので、使用料の差を明らかにするために表記しております。一宮市民会館、尾西市民会

館といった他施設の料金表でも、同様にピアノのランクを表示しており、それに合わせ

た表記としております。 

委員 

例えば１，３００万円のピアノが大ホール専用であれば「ピアノ大ホール用」と表記す

ることはできますか。ブランド名を表記していると、ヤマハのブランド名の宣伝になっ

てしまわないか少し気になりました。 

善治教育指定管理課長 

宣伝にならないように配慮も必要ですが、例えば一宮市民会館では使用する箇所が１箇
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所で、ピアノが複数台用意してありますので、「ホール専用」といった表記は難しいと思

います。 

委員 

  この３台はどのピアノでもホールで使えるということですか。 

善治教育指定管理課長 

台車等も用意してありますので、移動させて使うことも可能です。先ほどの市民会館の

ピアノですが、一宮市民会館にはピアノが３台ございます。使用料はピアノ（スタイン

ウェイＤ－２７４）１０，０００円、ピアノ（ヤマハＣＦ）５，０００円、ピアノ（ヤ

マハＣＳ）２，５００円という表記になっています。 

委員長 

  他に何かございませんか。 

各 委 員 

賛成いたします。 

委員長 

全員賛成ですので、第３４号議案 一宮市木曽川文化会館の設置及び管理に関する条例

施行規則の一部を改正する規則の制定については原案どおり可決いたします。続きまし

て、第３５号議案 一宮市学校教育推進会議委員の委嘱について、ご説明をお願いしま

す。

高橋学校教育課長 

第３５号議案 一宮市学校教育推進会議委員の委嘱について、別紙案を添えて教育委員

会の審議に付するものでございます。提案理由は、一宮市における教育のあり方につい

ての提言を受けるため、一宮市学校教育推進会議設置要綱第３条の規定により、本案を

提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたします。 

委員長 

  何かございませんか。 

各 委 員 

賛成いたします。 

委員長 

全員賛成ですので、第３５号議案 一宮市学校教育推進会議委員の委嘱について原案ど 

おり可決いたします。続きまして、第３６号議案 一宮市子どもの安全推進委員会委員 

の委嘱について、ご説明をお願いします。 

高橋学校教育課長 

第３６号議案 一宮市子どもの安全推進委員会委員の委嘱について、別紙案を添えて教 

育委員会の審議に付するものであります。提案理由は、一宮市の子どもの安全教育のあ 

り方について提言を受けるため、一宮市子どもの安全推進委員会設置要綱第３条の規定 

により、本案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願 

いいたします。 

委員長 

  何かございませんか。 

各 委 員 

賛成いたします。 
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委員長 

全員賛成ですので、第３６号議案 一宮市子どもの安全推進委員会委員の委嘱について 

原案どおり可決いたします。続きまして、第３７号議案 一宮市社会教育委員の解嘱及 

び委嘱について、ご説明をお願いします。 

村瀬生涯学習課長 

第３７号議案 一宮市社会教育委員の解嘱及び委嘱について、別紙案を添えて教育委員

会の審議に付するものでございます。提案理由は、一宮市小中学校ＰＴＡ連絡協議会母

親代表会役員就任のため、社会教育法第１５号の規定により、本案を提出するものです。

（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたします。 

委員長 

  何かございませんか。 

委員 

本日の議案の中に、役職の任期が終わり交代されるといったものがありますが、最終的

に決まった委員の名簿はホームページなどで公表されているのですか。 

村瀬生涯学習課長

社会教育委員の名簿については、ホームページで公表しておりません。 

委員 

最新の社会教育委員をすぐに調べようと思ったとき、解嘱された方と新しい委員の方と

の整理が難しいので、何かで調べることはできますか。 

村瀬生涯学習課長

事務局が把握していますので、お問い合わせいただければお答えすることができます。

次回からは最新の名簿を議案に添付させていただきます。 

委員 

お手間で無ければ、最新の名簿がすぐわかるので、添付していただけると助かります。 

堀総務課長

今後は教育委員会として、数名の委員交代の場合でも最新の名簿を議案に添付するよう、

統一して進めてまいります。 

委員長 

  他に何かございませんか。 

各 委 員 

賛成いたします。 

委員長 

全員賛成ですので、第３７号議案 一宮市社会教育委員の解嘱及び委嘱について原案ど 

おり可決いたします。続きまして、第３８号議案 一宮市教育委員会指定管理者選定委 

員会委員の委嘱について、ご説明をお願いします。 

善治教育指定管理課長 

第３８号議案 一宮市教育委員会指定管理者選定委員会委員の委嘱について、別紙案を 

添えて教育委員会の審議に付するものであります。提案理由は、一宮市教育委員会指定 

管理者選定委員会委員を委嘱するため、一宮市教育委員会指定管理者選定委員会設置要 

綱第３条の規定により、本案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろし 

くご審議をお願いいたします。 



- 5 -

中野教育長 

  本議案につきましては、私が委員に委嘱される議事でございますのでこの議事には参加

いたしません。 

委員長 

  何かございませんか。 

各 委 員 

賛成いたします。（中野教育長は採決に参加せず。） 

委員長 

採決に参加しない中野教育長を除いて全員賛成ですので、第３８号議案 一宮市教育委 

員会指定管理者選定委員会委員の委嘱について原案どおり可決いたします。続きまして、 

第３９号議案 一宮市教育委員会図書館運営業務委託評価委員会委員の解嘱及び委嘱に

ついて、ご説明をお願いします。 

河原図書館事務局長 

第３９号議案 一宮市教育委員会図書館運営業務委託評価委員会委員の解嘱及び委嘱に 

ついて、別紙案を添えて教育委員会の審議に付するものであります。提案理由は、一宮 

市教育委員会図書館運営業務委託評価委員会委員１名辞職のため、一宮市教育委員会図 

書館運営業務委託評価委員会設置要綱第４条第２項の規定により、本案を提出するもの 

です。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたします。 

委員長 

  何かございませんか。 

各 委 員 

賛成いたします。 

委員長 

全員賛成ですので、第３９号議案 一宮市教育委員会図書館運営業務委託評価委員会委

員の解嘱及び委嘱について原案どおり可決いたします。続きまして、第４０号議案 一

宮市教育委員会後援名義の使用について、ご説明をお願いします。 

堀総務課長 

  受付番号第１号から第２号について後援内容説明。 

高橋学校教育課長 

受付番号第１０号から第１６号について後援内容説明。 

村瀬生涯学習課長 

  受付番号第９号から第１３号について後援内容説明。 

大野スポーツ課長 

受付番号第９号から第１５号について後援内容説明。 

委員長 

  何かございませんか。 

中野教育長 

生涯学習課受付番号１１番の現代硬筆公募展ですが、第３０回ということで巡回してい

るのかもしれませんが、開催場所が名古屋市博物館であるのに一宮市教育委員会の後援

とのことで、もう少し詳しく教えてください。

村瀬生涯学習課長 
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こちらは毎年名古屋市で開催しているのですが、例年一宮市の学生の方が多く出品して

います。学生の部全体で１，２００人ほどの出品がありますが、そのうち一宮市の方の

出品が２割以上あるとのことで、昨年から一宮市教育委員会賞を２名に出していますが、

今年からは後援名義もいただきたいとのことです。 

中野教育長 

今まで一宮市の学生の方の出品が２割以上あったが、後援名義は無しで開催していて、

昨年からは一宮市教育委員会賞を出しているのですね。

村瀬生涯学習課長 

そのとおりです。今年からは一宮市教育委員会賞に加えて、後援名義もいただきたいと

のことです。 

委員 

  今の硬筆公募展についてですが、学校を通じて出品しているのですか。 

村瀬生涯学習課長 

ペン習字の教室などを通じて出品していることはあるかもしれませんが、学校でとりま

とめてということは聞いておりません。 

委員 

学校教育課の１０番、１４番、１６番についてですが、教員・職員だけを対象としてい

ますが、広報などで募集をしているのですか。父兄にはこうした催しがあることはわか

らないのでしょうか。

高橋学校教育課長 

１０番は教員を対象としており、校長会議でご案内し、募集をしています。１４番は読

み聞かせが中心の研修会なので、小中学校の教員に加えて、保育士、幼稚園の先生にも

ご案内しています。対象が保護者の方を含んでおりませんので、対象となる方にご案内

をしております。 

委員長 

他に何かございませんか。 

各 委 員 

賛成いたします。 

委員長

全員賛成ですので、第４０号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用については原案通

り可決いたします。以上をもちまして、本日の審議を終わります。次に報告事項をお願

いいたします。 

報 告 事 項 

堀総務課長 

  「一宮市社会教育委員の解嘱及び委嘱について」「一宮市公民館運営審議会委員の解嘱及

び委嘱について」「６月補正予算の要求について」の持ち回り決裁について、教育委員行

政調査の概要及び旅費について 

高橋学校教育課長 

  関係職員名簿について、６月定例教育委員会後の懇談会・懇親会について 
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村瀬生涯学習課長 

  ２０１６一宮総合美術展について 

竹田博物館事務局長 

歴史民俗資料館特別展「戦争下の織物業」について、三岸節子記念美術館の休館につい

て 

堀学校給食課長 

  学校給食への異物混入の調査結果について 

そ の 他 

堀総務課長 

  ６月・７月・８月・９月・１０月の定例教育委員会の日程について、１０月定例教育委

員会終了後の市長・小学校長との懇談会等について、平成２８年度教育委員行政調査の

日程について、平成２８年度愛知県市町村教育委員会連合会総会・研修会の日程につい

て

閉 会 宣 言 

委員長 

  これをもちまして、本日の会議を終わります。 



- 8 -

以上、会議のてん末を記録し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

委 員 長 

委   員 

委   員 


